

## DISCOURS DE Dominique BOFFA, Chef de centre

Je félicite également tous les personnels du centre qui se sont investis tout au long de l'année, disponibilité, formation, renfort colonnes feux de Forêt.

J'en profite pour remercier le bureau de l'amicale qui à côté de l'opérationnel, contribue à souder les liens et crée une dynamique positive au sein du centre.

Je tiens aussi à remercier chaleureusement Laurent BADIALI, son président, pour son engagement et le travail réalisé au sein du centre ainsi qu'au bureau de l'amicale. Le 28 Février marquera, après 14 ans de service, son départ du centre pour des raisons personnelles.

Cette année a également été marquée par un événement exceptionnel : *la journée du 27 septembre*, durant laquelle notre centre s'est retrouvé avec zéro disponibilité opérationnelle pendant 1 heure, dans le cadre de la mobilisation liée au décret des retraites.

Cette situation inédite n'était ni un abandon de mission ni un désengagement, mais un signal fort, exprimant les inquiétudes, la fatigue et le besoin de reconnaissance d'une profession exigeante et exposée.

Je vous remercie Monsieur le président de l'Union départementale ainsi que l'ensemble des membres de votre bureau pour l'intérêt constant que vous portez aux sapeurs-pompiers de Tarn et Garonne.

Monsieur le président et Madame la vice-présidente du Conseil départemental, je vous remercie sincèrement de votre présence à notre Ste Barbe, ainsi que du soutien et de l'attention que vous accordez au centre de secours de Montech ;

Madame la représentante du directeur départemental du SDIS, Commandante Angélique CANDEL, je vous remercie pour votre présence ainsi que pour l'attribution d'un nouveau véhicule de secours et d'assistance aux victimes (VSAV) pour l'année 2025.

La Sainte-Barbe est aussi un moment tourné vers l'avenir. À ce titre, je souhaite évoquer un projet majeur pour notre centre : la construction d'une nouvelle caserne prévue pour 2027.

Ce projet structurant répondra aux besoins opérationnels croissants, offrira des conditions de travail modernes et adaptées, et permettra de renforcer l'efficacité et la sécurité des interventions. C'est un investissement essentiel, au service de la population comme de celles et ceux qui s'engagent chaque jour sous l'uniforme.

J'espère simplement que le projet aboutira.

Enfin, Monsieur le maire, ainsi que l'ensemble de votre équipe municipale, je vous remercie pour l'intérêt et l'attachement que la municipalité porte aux Sapeurs-Pompiers de Montech.

Je tiens également à souligner la disponibilité que vous m'accordez ainsi qu'aux 2 autres agents de votre collectivité.

Monsieur le maire, je sais également que le projet du nouveau centre de secours de Montech reste un sujet important pour vous.

Vous avez, avec votre équipe, œuvré en proposant un terrain accessible à l'ensemble des sapeurs-pompiers de Montech et je vous en remercie une nouvelle fois.

Pour le mot de la fin et avant de passer la parole, je tiens à remercier les conjoints et conjointes de tous mes sapeurs-pompiers ;

Je vous souhaite à toutes et à tous ainsi qu'à vos proches une très bonne et heureuse année 2026.

Et bonne fête de Sainte Barbe.